

Oberbürgermeisterin Dr. Hahn:

36. Geraer Gärtnermarkttage eröffnet

Gera (pt) - Die 36. Geraer Gärtnermarkttage sind heute (6. September) von Oberbürgermeisterin Dr. Viola Hahn eröffnet worden. Die Rathauschefin dankte bei einem Rundgang den Gärtnern und Markthändlern, dass sie einmal mehr Geras gute Stube in ein Pflanzenmeer verwandelt haben. Den Marktbesuchern wünschte sie einen angenehmen Bummel über den Gärtnermarkt und wünschte ihnen viele Inspirationen zur Gestaltung der heimischen Balkone, Terrassen und Vorgärten. „Gera blüht weiter auf. Dafür bieten die Gärtnermarkttage wieder viele Anregungen“, betonte Dr. Hahn.

Bis zum Sonnabend sorgen Gärtner und Händler für ein im wahrsten Sinne des Wortes buntes Marktbreiben. Die Gärtnerelen Hofmann, Heyer und Moßner erfreuen mit ihren aufwändigen und wunderbaren Dekorationen die Marktbesucher.

Auch am Freitag von 7 bis 16 Uhr und am Sonnabend von 7 bis 14 Uhr können Gäste aus dem reichhaltigen Sortiment an Stauden-, Balkon- und Kübelpflanzen, Chrysanthemen von Mini bis Maxi, die Herbstsymphonie ein Pflanzenmix zur Herbstbepflanzung, Alpenveilchen, fertig bepflanzt Schalen und Dekorationen sowie aus dem umfangreichen Heidepflanzen- und Erdbeersortiment der Gärtnerelen Hofmann, Heyer und Moßner auswählen. Das fachkundige Personal ist immer bereit, auch kleine Tipps und

Ratschläge zum richtigen Anbau der Pflanzen zu geben. Obst und Gemüse aus eigenem Anbau werden auch von den Gartenbaubetrieben wie unter anderem die Firmen Giegold und Zothe sowie vom Obstgut Martin angeboten. Am Freitag und Sonnabend wird die Thüringer Landesanstalt für Landwirtschaft, Referat Pflanzenschutz, für Beratung und Gespräche zum Pflanzenschutz in Haus und Garten auf dem Markt für die Bürger an ihrem Beratungsstand da sein.

Auch über 25 andere Händler bieten ihre Produkte aus eigener Herstellung wie Schafskäse, Thüringer Wurst auch von Wild und Strauß aus Hausflachtung, Obst und Gemüse, auch vom Bio Hof aus Aga, frischer und frisch geräucherter Fisch, Kräuter und Kräutermischungen, Gewürze, Öle, Honig und Marmeladen sowie Backwaren und andere Spezialitäten an. Weiterhin werden Bodenverbesserungs-, Biotechnologieprodukte und natürlicher Dünger, Korbwaren, Holzwaren, Dekorationen, Felle und Naturprodukte und mehr auf dem Markt gehandelt.

Am Eröffnungstag demonstrierte der Holzdesigner Marcus Malik aus Steinbrücken Kettensägekunst.



Bilder auf
Smartphone

 **Bildergalerie**

und aktuelle
Informationen zu
diesem Artikel auf:

www.dtoday.de

Web-C: **ab-86749**



Oberbürgermeisterin Dr. Viola Hahn bei der Eröffnung der 36. Geraer Gärtnermarkttage. Foto: Peter Thiele